
“Si se va la Franja, habrá otro equipo”: Miguel Barbosa, gobernador de Puebla

Escrito por Administrator
Miércoles, 27 de Noviembre de 2019 16:30 - 

Por otro lado, el funcionario también dijo que en caso de que el Puebla se vaya a Mazatlán
podrían tener otro equipo en la Angelopolis. “Si llegaran a ...

Leer más: Google Alert - Angelopolis
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://futbol.radioformula.com.mx/nacional/liga-mx/liga-mx-puebla-mazatlan-se-va-franja-habra-otro-equipo-miguel-barbosa/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjg0YmY1NmRiOGRjMmU1NWE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGoRM6ZXSQdW46yJv493QVePx98QQ

